

Pressemitteilung

## Preis für Gesundheitsförderung

Die Universität Freiburg erhält das Prädikat "Corporate Health Company" 2014

Nachhaltig gesund, nachhaltig erfolgreich: Die Albert-Ludwigs-Universität ist für ihr vorbildliches Gesundheitsmanagement als "Corporate Health Company" 2014 ausgezeichnet worden. Das Prädikat basiert auf einer eintägigen Besichtigung, bei der unabhängige Gutachterinnen und Gutachter Kriterien rund um die Qualität und Effektivität des betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM) überprüften. Der Bericht verzeichnet: "Die Albert-Ludwigs-Universität Freiburg übernimmt eine Vorbildfunktion für das Gesundheitsmanagement deutschen Hochschulen. Das aktive an Gesundheitsmanagement gründet sich auf einen offiziellen Rektoratsbeschluss 2012 und trägt dazu bei, exzellente Rahmenbedingungen für Höchstleistungen in Forschung und Lehre zu setzen." Die BGM-Koordinatorin Birte Janson und Betriebsarzt Dr. Jürgen Pietsch von der Universität haben die Begutachtung betreut.

Die Gesundheit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gehört zu einem Führungsziel der Universität, die mit einem breiten und ganzheitlichen Konzept überzeugte: Dazu gehören der Arbeitskreis BGM, das Eingliederungsmanagement und viele Gesundheitsförderungsangebote wie der "PausenExpress", bei dem Trainerinnen und Trainer einmal die Woche verschiedene Abteilungen besuchen und mit den Mitarbeitern Übungen machen. Das Fort- und Weiterbildungsprogramm sowie Beratungs- und Unterstützungsdienste wie der Familienservice oder die psychosoziale

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz 79085 Freiburg

Ansprechpartner:
Rimma Gerenstein
Tel. 0761 / 203 - 8812
rimma.gerenstein@pr.unifreiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Freiburg, 12.12.2014

Beratung sind ebenfalls ein fester Teil des Freiburger BGM, mit dem die Universität punktete.

Der Corporate Health Award ist der führende Wettbewerb zum nachhaltigen betrieblichen Gesundheitsmanagement im deutschsprachigen Raum. Jährlich zeichnen das Handelsblatt, der TÜV SÜD und das EuPD Research Sustainable Management die Unternehmen mit den besten betrieblichen Gesundheitskonzepten aus. Schirmherr ist das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie.

www.gesunde.uni-freiburg.de

## Kontakt:

Dr. Jürgen Pietsch

Arbeitsmedizinischer Dienst

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Tel.: 0761/203-4368

E-Mail: juergen.pietsch@uniklinik-freiburg.de

